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II -2ft, der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetz~e!.)Ung~peri;:;dc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Johann Bauer 

und. Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend B2, B4 und LH43 

Die politischen und ökonomischen Umwälzungen in den Ländern 

Ost- und Mitteleuropas werden auch die Notwendigkeit einer 

Neubewertung des Straßen- und Schienenwegenetzes mit sich 

bringen. Wenngleich in Österreich der Ausbau der Bahn vor 

jenem der straße zu forcieren ist, kommt doch auch den 

hochrangigen Straßenverkehrsverbindungen große Bedeutung zu. 

Die unterzeichneten Abgeordneten 

Bundesminister für wirtschaftliche 

nachstehende 

A n fra g e: 

richten an 

Angelegenheiten 

den 

daher 

1. Wie weit ist der Stand der Planungen bezüglich der B4 im 

Abschnitt Stockerau Horn bzw. der B2 im Abschnitt 

Hollabrunn bis zur Staats grenze Haugsdorf gediehen und 

welcher Zeitplan besteht hinsichtlich dieser Projekte? 

2. Welche Ortsumfahrungen, Neutrassierungen und Rückbau

maßnahmen sind in den oben genannten Abschnitten vorgesehen? 

3. Inwieweit wird bei den gegenständlichen Umfahrungen und 

Neuplanungen die wichtige Os·t-West-Verbindung LH43 (Ausbau 

Hollabrunn - Ziersdorf - Straß - Krems) miteinbezogen? 
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". Ist insbesondere die Übernahme der LH43 in das 

Bundesstraßennetz geplant, was in Hinblick auf die Anbindung 

der betroffenen Region an die Westautobahn von großer 

Bedeutung wäre? 
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